

Datenübernahme Druckdaten

Druckfertige Daten gemäß artistic-Spezifikationen

- Dateiformat** Daten als druckfertiges PDF/X-3 oder PDF/X-4 bereitstellen.
Bitte fügen Sie Ihren Druckdaten eine Ansichtsdatei bei.
- Maßstab** Bitte die Daten soweit als möglich im Maßstab 1:1 anlegen. Sollte dies nicht möglich sein, wählen Sie bitte einen sinnvollen Maßstab (z. B. 1:10).
Beim Anpassen des Maßstabs muss auf die Auflösung geachtet werden. Wenn die Datei 1:10 angelegt wird, so muss die Auflösung 10 mal so hoch sein (1:1 = 120 dpi, 1:10 = 1200 dpi).
- Auflösung** Wählen Sie die Auflösung entsprechend der folgenden Liste:
Bis 10 qm: 150 dpi
Mehr als 10 qm: 100 dpi
Hinweis: Die Auflösung ist oft auch vom Material und vom Betrachtungsabstand abhängig, nach Absprache kann die Auflösung von der Liste abweichen.
- Beschnitt** Sofern nicht anders vorgegeben, sind die Druckdaten mit 15 mm Beschnitt (BleedBox/Anschnittrahmen) umlaufend um das Nettoformat (TrimBox/Endformat-Rahmen) anzulegen.
- Farbigkeit** Sämtliche Druckdaten sind im CMYK-Farbraum anzulegen. Bitte verwenden Sie das CMYK-Farbprofil »ISO Coated v2 ECI«.
RGB- und Graustufen-Bilder werden von uns automatisch in CMYK umgewandelt. Für große Schwarzflächen empfehlen wir ein gesättigtes Schwarz mit den CMYK-Werten 80/80/80/100. Beachten Sie auch, dass Sonderfarben wie HKS, RAL oder PANTONE nur simuliert, also annähernd wiedergegeben werden können. Legen Sie deshalb zur Kontrolle einen verbindlichen Farbproof bei. Andere Ausdrücke (wie einfache, unkalibrierte Tintenstrahl- oder Farblaserdrukke) sind aufgrund ihrer Ungenauigkeit als Farbvorlage ungeeignet. Beachten Sie bitte auch, dass Nachproduktionen geringe Farbabweichungen aufweisen können. Farbabstimmungen nach Ihren Angaben werden nach Aufwand berechnet. Nach Absprache kann auch ein kostenpflichtiger Proof angefordert werden.
- Druckmarken** Bitte legen Sie das druckfähige pdf **ohne** Druck-, Passer-, Falz- und Schnittmarken an, da diese mitgedruckt werden. Wir können nur Daten verwenden, die ausschließlich mit der Sicht- und Beschnittfläche angelegt sind.
- Sicherheitsabstand** Bitte halten Sie einen Sicherheitsabstand von mindestens 40 mm zum Rand ein. Dies betrifft Schriften und wichtige Bildelemente sowie Logos.
- Schriften** Alle verwendeten Schriften sind in Kurven/Pfade umzuwandeln, da diese sonst falsch dargestellt oder nicht mitgedruckt werden können.

File guidelines print data

Print-ready files according to artistic specifications

- File format** Provide data as print-ready PDF/X-3 or PDF/X-4.
Please include a view file with your print data.
- Scale** As far as possible, please create the files at a scale of 1:1. If this is not possible, please choose a reasonable scale (e.g. 1:10).
When adjusting the scale, pay attention to the resolution. If the files are created 1:10, the resolution must be 10 times as high (1:1 = 120 dpi, 1:10 = 1200 dpi).
- Resolution** Choose the resolution according to the following list:
Up to 10 sqm: 150 dpi
More than 10 sqm: 100 dpi
Note: The resolution is often also dependent on the material and the viewing distance, after consultation the resolution may differ from the list.
- Bleed** Unless otherwise specified, the print data must be created with 15 mm bleed (BleedBox/ Bleed Frame) all around the net format (TrimBox/Final Format Frame).
- Colors** All print files must be created in the CMYK color space. Please use the CMYK color profile »ISO Coated v2 ECI«.
RGB and grayscale images are automatically converted to CMYK by us. For large black areas, we recommend a saturated black with the CMYK values 80/80/80/100.
Please also note that special colors such as HKS, RAL or PANTONE can only be simulated, i.e. approximately reproduced. Therefore, please enclose a binding color proof for control purposes. Other printouts (such as simple, uncalibrated inkjet or color laser prints) are unsuitable as color proofs due to their inaccuracy. Please also note that post-productions may show slight color deviations. Color matching according to your specifications will be charged on a time and material basis. A chargeable proof can also be requested by arrangement.
- Print marks** Please create the printable pdf **without** print marks, register marks, fold marks and crop marks, as these will be printed as well. We can only use files that are created with the viewing and bleed area only.
- Safety margin** Please keep a safety distance of at least 40 mm to the edge. This applies to fonts and important image elements as well as logos.
- Fonts** All fonts used must be converted to curves/paths, otherwise they can be displayed incorrectly or not printed.